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Urgen TLC y lo fiscal (Reforma 24/07/18)     Elizabeth Mondragón  Guadalajara, México (24 julio 2018).- Luego del triunfo
de Andrés Manuel López Obrador en las elecciones del pasado 1 de julio hay varios retos que el País debe enfrentar,
entre ellos la renegociación del Tratado de Libre Comercio y una reforma fiscal, consideró Luis Aguirre Lang.     El
presidente del Consejo Nacional de la Industria Maquiladora y Manufacturera de Exportación (Index) afirmó que es
necesario enfocar los esfuerzos en el tema fiscal porque Estados Unidos tiene ya una reforma en la materia que ha
hecho que los impuestos para empresas manufactureras sean menores, esto con el afán de que se queden en ese
País.     Por esto, dijo, la siguiente Administración debe equiparar esas oportunidades para que México sea atractivo para
ese tipo de compañías.     Añadió que también esperan que la transición sea pacífica y que el Gobierno entrante sepa
hacer frente a la corrupción y atienda las demandas del sector empresarial, sobre todo en cuanto a la exportación, para
fortalecer la economía de México.     Además invitó a toda la ciudadanía, pero en especial a la Iniciativa Privada, a
trabajar en conjunto para combatir dicho problema y apoyar al próximo Gobierno para que el siguiente sexenio sea de
grandes avances.     ¿Qué espera del proceso de transición?  Deseamos que haya una buena disposición de ambas
partes para la entrega-recepción de responsabilidades y que se tomen muy en cuenta las recomendaciones de temas
pendientes que dejará la actual Administración.     También es importante para nosotros, como sector privado, que se
escuchen los planteamientos que les hicimos durante la campaña, porque creo que es importante conjuntar la agenda
de transición con los puntos que se han puesto sobre la mesa, para valorarlos e integrarlos en el plan de acción del
Gobierno entrante.     ¿Cuáles son los principales puntos, los más urgentes a tratar?  Uno de los más importantes es
la modernización del Tratado de Libre Comercio con América del Norte (TLCAN) porque tenemos una dependencia muy
importante en nuestras exportaciones y hemos recomendado, ampliamente, el poder mantener el equipo negociador
actual y la enorme comunicación que hay con el Cuarto de Junto del sector privado, porque hemos hecho un gran trabajo
de coordinación.     Otro de los puntos es el tema fiscal, para poder irnos adecuando en materia fiscal internacional, para
poder desregular y mejorar la parte operativa de las empresas exportadoras en México y que nos permitan generar
mejores condiciones de competitividad.     De lo hecho por el Gobierno actual, ¿qué debería continuar?  Me preocupa la
reforma educativa porque el Presidente electo ha dicho que quiere derogarla, aunque estamos entendiendo darle el
beneficio de la duda de que eso significa sólo en el tema punitivo que, ellos consideran, existe en la reforma contra los
maestros. Para nuestro sector empresarial un tema fundamental es aumentar la calidad educativa, que nos permita
tener un talento en mejores condiciones.     Otro de los temas que me parece importante mantener es el desarrollo de la
zona Sur y Sureste de México para poder tener áreas de transferencia tecnológica, para impulsar el desarrollo industrial
en esa región y que estamos desarrollando en estos momentos de la mano con el Gobierno.     Se tienen muchas
expectativas de la siguiente Administración. Las suyas serían...  Creo que la principal expectativa es en la principal
demanda social que compartimos: el combate frontal a la corrupción. Ojalá que podamos implementar los
procedimientos y los candados del Sistema Nacional Anticorrupción y el de los estados que nos permita a todos poder ir,
poco a poco, eliminando ese cáncer social.
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